

„Neugierig unterwegs“

Neues Programm der Elternschule liegt vor

■ **Rheda-Wiedenbrück / Langenberg** (NW). Zum 14. Mal geht die Elternschule an den Start: Das neue Programm mit dem Titel „Neugierig unterwegs“ ermöglicht Eltern und Multiplikatoren einen Überblick über verschiedene Angebote der Elternbildung und Fortbildungsangebote in Rheda-Wiedenbrück und Langenberg.

Unterstützt von mehr als 60 Kooperationspartnern präsentiert sich laut Caritas „ein facettenreiches Programm“. Erstmals gibt es eine Veranstaltung zu „Erste Hilfe am Kind“ in russischer Sprache. Angesprochen werden sollen besonders Eltern, denen es aufgrund nicht ausreichender deutscher Sprachkenntnisse sonst nicht möglich wäre, sich



Neugierig: *Ida sitzt vor den neuen Heften.*

zu diesem Thema zu informieren. Auch für werdende Eltern oder solche mit Kindern der weiterführenden Schulen wird etwas geboten. Es gibt Infor-

mationsabende zu „Juhuu, wir bekommen ein Baby“ oder „Studienentscheidung für Studieninteressierte, Oberschüler und deren Eltern“. Angebote von Prager-Eltern-Programm (Pekip) bis „Französisch lernen durch Musik“ komplettieren das Angebot.

Durch Unterstützung der Bürgerstiftung Rheda-Wiedenbrück, der Stadt Rheda-Wiedenbrück, der Gemeinde Langenberg, des Kreises und des Caritasverbandes können sich Eltern weiterhin getreu dem Motto der Elternschule „neugierig auf den Weg“ machen für sich und ihre Kinder. Auskunft erteilen Birgit Kaupmann und Nadine Büscher im Stadtfamilienzentrum, Bergstraße 8, Tel. 4 08 20, E-Mail info@elternschule-rhwd.de.